

Betreff:

Energiesparmaßnahmen beim Neubau des Bürgerhauses

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen, der Magistrat wird gebeten,

bei der Planung des Neubaus am Sportfeld (Verwaltung, Feuerwehrgerätehaus, Bürgerhaus) zu berücksichtigen, dass zur Energieversorgung des Gebäudes (Heizung, Strom) möglichst Formen regenerativer Energien eingesetzt werden sollen.

Begründung: In Deutschland sollen bis 2020 die CO₂-Emissionen um 40 Prozent gegenüber dem Jahr 1990 verringert werden. Übergeordnetes Ziel der Wiesbadener Klimaschutzformel ist es, die CO₂-Emissionen je Einwohner bis zum Jahr 2030 zu halbieren.

Gerade bei der Planung des Neubaus eines intensiv genutzten Funktionsbaues ist es geboten, die Energieeffizienz zu optimieren.

Hermann Hoppe

Wiesbaden, 14.07.2011